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Konstanz, 24.07.2012 
Pressemitteilung:  

„Lehmann unterstützt Forderung nach Sicherstellung der Unterrichtsversorgung!“ 

Der Konstanzer Landtagsabgeordnete Siegfried Lehman n unterstützt die Forderung des 

Schulleiters Hensler, die Unterrichtsversorgung an den beruflichen Schulen sicherzustellen. In 

einem Schreiben hat sich Lehmann daher bereits an d as Kultusministerium gewandt und um 

Zuweisung entsprechender Lehrerstellen gebeten. „Ic h teile die Forderung, dass sich die 

Situation der Lehrerversorgung an den beruflichen S chulen deutlich verbessern muss!“ 

Lehmann hofft, dass die fehlenden Lehrerstellen dur ch gezielte Zuweisungen des 

Ministeriums noch besetzt werden können. 

Der Konstanzer Landtagsabgeordnete Lehmann teilt die in der Berichterstattung des Südkuriers von 

Schulleiter Hensler vorgetragene Besorgnis über die Situation an den beruflichen Schulen. „An 

manchen Schulen ist die Situation derart prekär, dass eine befriedigende Unterrichtsversorgung im 

kommenden Schuljahr gefährdet ist!“ 

In einem Schreiben hatte sich der Grüne Landtagsabgeordnete und Sprecher für berufliche Bildung 

daher an das Kultusministerium gewandt und um Zuweisung zusätzlicher Stellen gebeten: „Um die 

Situation an einigen Schulen zu entschärfen, wäre meiner Auffassung nach eine gezielte Zuweisung 

weiterer Lehrerstellen an diese Schulen dringend erforderlich.“  

Eine Antwort des Ministeriums steht zwar noch aus, dennoch erwartet Lehmann: „Bei der 

Sicherstellung des Unterrichts handelt es sich um eine Pflichtleistung. Ich erwarte, dass das 

Ministerium die erforderlichen Stellen nach Überprüfung des Bedarfs noch bereitstellen wird!“ 


